

AFILARMÓNICA "LAS REVOLTOSAS"

Nacida en San Bartolomé en el año 1.984. La Afilarmonica las Revoltosas cumplirá este año, 28 de andadura en el Carnaval de Lanzarote. Fue la primera murga femenina de Canarias y desde 1996 ostenta el título de Afilarmonica. En los últimos años se han integrado hombres en el grupo, componiéndola en la actualidad 29 mujeres y 2 hombres.

Presidenta: Dulce Marrero.

Teléfono de contacto: 690925980.

Director musical: José Umpiérrez.

Diseñador: Manuel Camejo.

Diseño: Bucanera de la Rosa.

Las Revoltosas, se han convertido en una de las murgas más veteranas de Lanzarote. En el año 2008 cumplieron un cuarto de siglo en el Carnaval de la Isla y el Ayuntamiento de Arrecife en reconocimiento a su trayectoria les brindó el honor de ser las pregoneras del Carnaval 2008.

Su dilatada trayectoria está marcada por los premios que a continuación se detallan:

- En el año 1.989 ganadores del 1º Premio de diseño con "Guardianes de Timanfaya".
- En el año 1.990 2º Premio de letra, música e interpretación y 2º Premio de diseño con "Suspiro de La Geria".
- En 1.992 1º Premio de letra, música e interpretación y 3º Premio de diseño con la fantasía "De aquí al descubrimiento de Colón".
- En 1.993 1º Premio de letra, música e interpretación y 3º Premio de diseño con "Amazonas del Fujiyama".
- En 1.994 1º premio de diseño con "Fénix del Carnaval".
- En 1.995 1º Premio de diseño con "Se visten de colores" y 3º premio de música, letra e interpretación.
- En 1.996 1º premio de letra, música e interpretación y 1º premio de diseño con "Postal de Bali".
- En 1.997 1º premio de diseño con "Trenzas doradas" y ese año se les otorgó La designación de Afilarmonica.

Las Revoltosas han actuado, como Afilarmonica, en los Carnavales de las islas, contando como diseñador desde hace 18 años con Manuel Camejo y letrista con Queta Saavedra y con la colaboración también de otros miembros de la Murga. Han participado en otros Carnavales, como los de: Las Palmas, Fuerteventura y en el Carnaval de Carnavales de Santa Cruz de Tenerife. Han paseado el nombre de San Bartolomé con gran orgullo, dejando siempre el Pabellón bien alto.